

なのhana



岡崎市立六ツ美中部小学校
校長室だより No.4
令和3年6月8日(火)

引き渡し訓練を行いました

6月5日(土)の下校時、南海トラフ地震臨時情報が発表され、大地震の可能性が高まっているとの想定で、保護者引き渡し訓練を行いました。本来ならば、この日は運動会で、運動会後に引き渡し訓練を行う予定でしたが、緊急事態宣言が延長されたため、運動会は6月22日(火)の午後に延期とし、引き渡し訓練のみ行うこととしました。引き渡し訓練のみであれば、外で行うことや短時間で終わることなどから実施できると判断しました。実際、すべての保護者の方に子供を引き渡すまでにかかった時間は11分でした。引き渡しカードへの記入、担任との引き渡し確認の方法など、万々に備えた訓練ができたと思います。



〈担任に引き渡しの報告をする様子〉

ヤマモモの実がなっています

今、体育館前の駐車場付近や北校舎1階南側にある大きなヤマモモ(山桃)の木に、直径7mm~10mmほどの緑色の実がなっています。先日、その実を見ていると、「校長先生、これヤマモモだよ。家にもあるよ」と教えてくれた子が何人かいました。よく知っている子がいます。6月の中旬ごろになるとだんだん赤くなってきて、食べることもできます。私も子供のころ、いくつか採って来て、洗ったあと冷蔵庫で冷やして食べた記憶があります。甘酸っぱい味だった思い出があります。桑の実や野イチゴ、アケビ、柿の実なども採って食べました。今の時代、子供たちが野生の実をそのまま食べるなんてとんでもないと思われることがあるかもしれません。しかし、時には自然の恵みを肌で感じることも大切だと思います。



よ」と教えてくれた子が何人かいました。よく知っている子がいます。6月の中旬ごろになるとだんだん赤くなってきて、食べることもできます。私も子供のころ、いくつか採って来て、洗ったあと冷蔵庫で冷やして食べた記憶があります。甘酸っぱい味だった思い出があります。桑の実や野イチゴ、アケビ、柿の実なども採って食べました。今の時代、子供たちが野生の実をそのまま食べるなんてとんでもないと思われることがあるかもしれません。しかし、時には自然の恵みを肌で感じることも大切だと思います。

あじさい読書週間が始まります

6月9日(火)~20日(日)の12日間、あじさい読書週間を行います。梅雨時で外で遊べない日が多いこの時期を、本に親しむ機会にしようと図書委員会で企画しました。本のリクエストも行います。たくさん本を読んで本に親しみましょう。

